
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Heiligen Drei Könige gibt es in der .

Ihre Geschichte spielt nach Weihnachten.

Die Drei Könige folgten dem  von Bethlehem.

Sie wo�ten Jesus im Sta� "nden.

Sie hatten Geschenke mit dabei.

Wir feiern das  am 6. Januar.

An vielen Orten feiert man heute dieses Fest.

Oft spielen Kinder die Geschichte als  vor.

In einigen Ländern isst man Drei-Königs-Kuchen.

So ist es etwa in Frankreich oder der .

Im Kuchen steckt eine Bohne oder eine Königs"gur.

Wer sie "ndet, darf eine  tragen und König oder Königin spielen.

Im Kölner Dom liegen Knochen von drei .

Viele Leute glauben, die seien von den Heiligen Drei Königen.
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